

SANDRA HERNÁNDEZ



En la conferencia participaron varias personas.

## Acusan trabas en labor del partido Nueva Alianza

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

La dirigencia estatal de Nueva Alianza acusó al legislador local del mismo partido, Rigoberto Vargas, no solamente de dejar a un lado la problemática social, sino obstaculizar la tarea de este instituto político y conducirse como si estuviera administrando "un negocio familiar".

En conferencia de prensa, Efrén Ortiz Álvarez, representante de Nueva Alianza ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), recordó que en los primeros días de enero, alrededor de 600 personas fueron llevadas por la fuerza a diferentes "reuniones clandestinas".

En esas juntas, agregó, acordaron acudir al Tribunal Electoral local para engañar a los magistrados y hacerles creer que son militantes, así como dirigentes, cuando no están afiliados a este partido.

"Afortunadamente, el órgano jurisdiccional electoral local no cayó en dicho engaño y confirmó la respuesta del IEEM, que no reconoció a esas personas como militantes de Nueva Alianza, porque el 80% de ellas no se encuentran afiliadas", aseveró.

A pesar de lo anterior, lamentó que estas personas sigan insistiendo en que se les reconozca como militantes y dirigentes del partido, porque siguen siendo presionados por los dirigentes de las sesiones 17 y 36 del SNTE, para arrebatarse por la fuerza la dirigencia que encabeza actualmente Mario Cervantes Palomino.

"Rigoberto Vargas fue electo en el distrito 20, motivo por el cual se supone que es representante popular de todo el estado, pero quienes le permitieron llegar al cargo fue la ciudadanía de Zumpango, sin embargo, no ha regresado ni una sola vez a su distrito", externó.

Aseguró que el interés del legislador local no se centra en resolver los problemas de la comunidad, sino en obstaculizar el trabajo del partido.

Subrayó que el legislador quiere mantener el control, como si el cargo que ostenta fuera un "negocio familiar", cuando el partido del que forma parte ha iniciado una nueva etapa.

"Este partido no es títere de ninguna fuerza política ajena a los propios intereses de la ciudadanía, porque a ella nos debemos, puesto que nos dieron su voto de confianza, el cual nos permitió refrendarnos como partido político local", expresó.

Dijo que el conflicto surgió cuando un grupo de consejeros propuso crear una comisión investigadora de posibles actos delictivos y de corrupción en el manejo público que recibe su partido.

**A nivel** nacional, Nueva Alianza cuenta con más de 70 mil afiliados.

# Nueva Alianza amaga a su diputado

MARIO C. RODR GUEZ  
TOLUCA

El partido pol tico Nueva Alianza Estado de M xico analiza la posibilidad de expulsar al coordinador de su bancada, Rigoberto Vargas Cervantes, luego de que acumulara diversas denuncias por presunto acoso y violencia pol tica en raz n de g nero en contra de varias mujeres, se al  el representante del partido ante el Instituto Electoral del Estado de M xico (IEEM), Efr n Ortiz  lvarez.

Dijo que la permanencia de Cervantes depende de la delibe-

raci n de diversos  rganos internos y el desarrollo de las diligencias de las autoridades.

En conferencia de prensa, las presuntas agraviadas enlistaron una serie de abusos que supuestamente sufrieron a manos del legislador, por lo que acudieron a la Fiscal a General de Justicia del Estado de M xico (FGJEM) a denunciar los hechos. En total suman cinco carpetas de investigaci n en su contra, las cuales est n en manos de las autoridades y de los  rganos internos del partido.

Tras haber sido cuestionado sobre el futuro del legislador o posibles sanciones, el representante del partido ante el instituto electoral local coment  que se analiza la expulsi n.

“Precisamente porque (el castigo por) la violencia contra la mujer ya se ha elevado a rango constitucional, los partidos pol ticos no somos ajenos, estamos obligados a mantener en nuestros documentos b sicos, as  que la sanci n ser a la expulsi n por violencia pol tica en raz n de g nero”, asegur  el dirigente. ■

Y ADEM S

## Coordinaci n parlamentaria

Vargas Cervantes fue electo como diputado local por Zumpango y es coordinador de la fuerza turquesa en el Congreso local. Sobre ello, aclararon que el futuro de la fracci n ser a resuelto en tanto se aclaren las acusaciones y situaci n del legislador, pero los representantes populares no pueden ser removidos por un partido pol tico.

# Denuncian a diputado de Nueva Alianza por acoso sexual

MARIANA MORENO

**M**ujeres que militan en el Partido Nueva Alianza Estado de México informaron que presentaron diferentes denuncias por presunto acoso sexual y violencia política de género en contra del diputado local Rigoberto Vargas Cervantes, e incluso mostraron botones de pánico que les entregaron para, en caso de ser nuevamente atacadas por el legislador, los activen para que fuerzas de seguridad acudan en su auxilio. Efrén Ortiz Álvarez, quien ha sido representante ante el Instituto Electoral del Estado de México del Partido Nueva Alianza, calificó al diputado Rigoberto Vargas Cervantes como "una vergüenza" para ese instituto político, y acusó a los dirigentes de las secciones 17 y 36

del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación de patrocinar un intento de "abordaje" para apoderarse de la dirigencia estatal del partido turquesa.

Ortiz Álvarez señaló que Eliud Terrazas Ceballos, dirigente de la Sección 17 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), y Rigoberto Vargas Cervantes, secretario general de la Sección 36 de ese mismo sindicato, movilizan a unos 500 de sus afiliados para realizar reuniones espurias en las que, según ellos, se acordó desconocer a la actual dirigencia estatal de Nueva Alianza, que encabeza Mario Cervantes Palomino.

Efrén Ortiz aseguró que los dirigentes de las secciones 17 y 36 del SNTE desean a toda costa apoderarse de la dirigencia estatal de Nueva Alianza porque Cervantes Palomino les impidió hacer uso con fines personales de los recur-

sos económicos que recibe el partido turquesa vía prerrogativas del Instituto Electoral del Estado de México, como partido político con registro estatal.

Advirtió que la dirigencia estatal de Nueva Alianza, que preside Mario Cervantes Palomino, está debidamente acreditada ante el Instituto Electoral del Estado de México, por lo que los recursos que han promovido desde el SNTE ante el Tribunal Electoral del Estado de México para destituir a la mesa directiva del partido turquesa carecen de todo fundamento legal y de representatividad.

"El origen del conflicto fue querer quitarle de manera fraudulenta el nombramiento de diri-

gente estatal de Nueva Alianza a Mario Cervantes Palomino, por haberse opuesto que estas personas se robaran el dinero de Nueva Alianza destinado para los coites municipales", indicó.

Sobre el diputado local Rigoberto Vargas Cervantes, Efrén Ortiz señaló que es una vergüenza porque una vez que obtuvo ese cargo público no ha regresado al partido político ni atiende a la militancia de Nueva Alianza, trabaja solamente a favor de sus intereses particulares y no lleva a cabo ningún trabajo de gestión y de apoyo a favor de la sociedad mexicana.



El diputado local Rigoberto Vargas Cervantes es "una vergüenza" para el partido turquesa: Efrén Ortiz